



FUERON SELECCIONADAS 23 INICIATIVAS DEL PROGRAMA "EL ABRA EN ACCIÓN".

Anuncian proyectos ganadores de la tercera versión de voluntariado

Con el objetivo de generar un impacto positivo en la región de Antofagasta y apoyar el trabajo que realizan las distintas organizaciones sociales, Minera El Abra seleccionó 23 iniciativas para la tercera versión de "El Abra en Acción", programa de voluntariado corporativo que entrega fondos para la concreción de iniciativas de impacto social surgidas desde los propios trabaja-

dores. Entre las iniciativas más destacadas se encuentran la entrega de mobiliario para Coaniquem en Antofagasta para mejorar los espacios que reciben a niños, niñas y adolescentes atendidos por la Corporación de Ayuda al Niño Quemado. Este es un proyecto de continuidad de versiones anteriores, ya que en 2023 se mejoró un espacio para habilitarlo como gim-

nasio kinésico terapéutico para pacientes pediátricos y en 2022 se realizaron charlas de prevención de quemaduras. También resalta el taller de acompañamiento emocional a padres de niños diagnosticados con cáncer en el Hospital Regional de Antofagasta, desarrollado por la Agrupación de Padres y Amigos de Oncología Infantil. Por otro lado, se implementará una coci-

na comunitaria de adultos mayores en Chiu Chiu, organizado en conjunto con la Parroquia del pueblo. Los proyectos adjudicados se realizarán en Calama, Chiu Chiu, Ollagüe y Antofagasta y buscan que este programa fomente el involucramiento activo de la compañía y de sus empresas colaboradoras con organizaciones de su entorno, en apoyo a la comunidad. 🌟